

## Hadiri Sertijab dan Pisah Sambut Kepala Ombudsman NTB, Kapolresta Mataram : Wujud Sinergitas antar Lembaga

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](http://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 21, 2022 - 13:57



Mataram NTB - Mewakili Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menghadiri acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) dan Pisah Sambut Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) yang berlangsung di ruang sidang Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) NTB, Rabu (21/12/2022).

Saat dikonfirmasi media ini terkait kegiatan yang dihadiri tersebut, Kapolresta Mataram mengatakan bahwa kehadiran lembaga kepolisian dalam acara tersebut sebagai bentuk dukungan terhadap Pimpinan baru Ombudsman NTB, serta wujud sinergitas Polri dengan seluruh lembaga dalam rangka mensukseskan program pemerintah termasuk kehadiran kami mewakili Kapolda NTB dalam kegiatan tersebut.

Ia juga menceritakan selain dirinya, acara Sertijab dan Pisah Sambut Kepala Ombudsman RI Provinsi NTB tersebut dihadiri Wakil Gubernur NTB, Wakil Ketua I DPRD NTB, Anggota Ombudsman RI Provinsi NTB masa jabatan 2017-2022 dan Anggota Ombudsman masa bakti 2022, Anggota Forkopimda NTB, Bupati / Wali Kota se-pulau Lombok, Pasi Ren Korem 162/WB, para Kepala OPD dan instansi terkait serta para Undangan lainnya.

Pada Acara tersebut baik Kepala Ombudsman yang lama maupun yang baru diberikan kesempatan untuk menyampaikan sepatah kata terkait jabatan yang baru saja dan akan di embanya.

Begitu pula Wakil Gubernur NTB serta Wakil Ketua I DPRD NTB juga turut memberikan arahan dalam sambutannya masing-masing.

"Intinya baik Eksekutif maupun Legislatif berharap kerjasama dalam rangka meningkatkan kinerja pemerintah baik melalui masukan dan saran-saran yang disampaikan maupun melalui diskusi untuk bagaimana membangun NTB kedepannya,"ucapnya.

Selaku yang berada dalam institusi Kepolisian, Kapolresta Mataram Mewakili Kapolda NTB tentu harus membangun sinergi terhadap Kepala dan anggota Ombudsman yang baru, untuk dapat membangun komunikasi sehingga dalam pelaksanaan tugas-tugas kita kedepan dapat berjalan lancar.(Adb)